

**Encuesta**  
 TALCUALDIGITAL

¿Por qué el Gobierno ataca con tanta furia a la tarjeta unitaria?

**CUBANO ANTIFIDEL**

Porque tiene miedo, sabe que las elecciones las pierde.

**EMILIO RIVAS**

Porque con la tarjeta única no habrá comunismo en este país.

**CESAR RIVERO NUÑEZ**

Por que le dimos en la Madre, jajaja.

**MARCO**

Si Gadafi se exilia en Venezuela, quiero ver cuánto aguantan los autócratas megalómanos, excéntricos bipolares viviendo bajo el mismo techo.

**IRENE CAPRILES**

Porque en sus filas cunde el desconcierto y si en la acera del frente hay una unidad real que se simboliza en la tarjeta, están perdidos.

**POBRE CLON**

Al menos Chávez es un pobre ignorante acomplejado, pero es un payaso divertido.

**ANJAN**

Después del 2012 esta mafia se acaba, van a volver ser pobres pero ahora presos.

**RUBÉN P.**

Unidad contra Diosdado, Escárra, Osorio, Loyo, y demás corruptos.

**MARIÁT.**

Los competidores, partida: va PSUV en 1er lugar, pero viene volando la Única, sres. tremendo golpe para 5y 6...arrasó la única y pagó a todo.

CONTINÚA EL DEBATE, SIN QUE SEAN LLAMADOS NUEVOS ACTORES A INVOLUCRARSE

# MinSalud no opina sobre denuncias

Proponen que se haga consulta pública nacional, una vez esté listo el nuevo Plan Estratégico

**ANDREÍNA MOROS MACHADO**

A una semana de la denuncia sobre el inicio del proceso de discusión del Plan Estratégico Nacional para atención del VIH, que excluyó a un número representativo de voceros de la sociedad; impera el silencio del sector oficial en torno al tema.

El presidente de la ONG StopVIH, Jhonatan Rodríguez, –cuyo trabajo ha sido reconocido en el marco de prevención y atención integral al paciente que padece la enfermedad– reiteró su preocupación en torno a ausencia de pronunciamientos oficiales respecto al caso.

Rodríguez destacó que por tratarse del documento marco que fungirá como rector de las políticas nacionales de atención a ese



En ascenso las cifras pero no las políticas de acción. ARCHIVO

flagelo entre 2012 y 2015, las diferentes comunidades del país vinculadas al tema deberían poder participar y opinar sobre lo que se decide al respecto.

“Lo ideal sería que se haga una consulta pública nacional. Y así podamos opinar sobre lo que creemos debe aprobarse, pues

somos nosotros, las ONG e instituciones que trabajamos en pro de prevenir y atender al flagelo, las que estamos al tanto de las reales necesidades de las diferentes regiones”.

Desde la semana pasada, con la participación de un minúsculo grupo de representantes de redes y coali-

**11.000**

nuevos casos de infecciones de VIH se registran cada año, así como un promedio de 1.600 muertes asociadas

ciones, se realiza el debate. De acuerdo a la información suministrada por StopVIH, de 90 Organizaciones de Base Comunitaria y Organizaciones No Gubernamentales que existen en el país, tan sólo fueron convocadas dos por red, las cuales a su vez están integradas por las asociaciones regionales.

**DE MAL EN PEOR**

Aunado a las irregularidades ya denunciadas, Rodríguez destaca que desde el pasado 25 de julio, Marbelys Hernández, jefa del Componente de Atención del Programa Nacional de Sida renunció.

“Ella era la que se encargaba de la parte de los medicamentos y nos preocupa su ausencia”. En ese sentido, aseveró que son otros los funcionarios que deberían poner el cargo a la orden, ante la “ineficacia con que ejecutan sus labores”.

Rodríguez solicitó la renuncia de la directora del programa, Daisy Matos.



Piden al Ministerio sincerar el proceso. SAÚL UZCATEGUI/TALCUAL

# No hubo reunión entre gremios y Gobierno

Docentes miembros del Movimiento de Educadores Simón Rodríguez (MESM), protestaron para que se dé celeridad a la firma de la VI Convención Colectiva y aumento salarial del sector educación.

En tres ocasiones ha sido suspendida desde la semana pasada la reunión entre funcionarios del Ministerio de Trabajo (MT) y federaciones y asociaciones sindicales docentes del país, para discutir las cláu-

sulas económicas de la normativa que regirá las condiciones laborales del sector entre 2011 y 2013.

Se supo que presuntamente las suspensiones obedecen a ausencias por parte de los funcionarios del MT. Sin embargo, no han sido especificadas las causas de ellas.

A juicio de la coordinadora nacional del MESM, Raquel Figueiroa, dicha medida obedece a una “táctica dilatoria” por

parte del patrono. Ante esa situación, alertan que de no firmarse de inmediato el nuevo contrato y no lograrse un acuerdo que los satisfaga; los docentes continuarán con las protestas al reiniciarse las clases en septiembre, pudiendo significar eso el no volver a sus puestos de trabajo.

Cabe destacar que esta semana oficialmente la educación inicial, media y diversificada inició su

asueto vacacional, y preocupa a los agremiados el no saber a la fecha, cuál será el desenlace de su futuro laboral.

**POR Y PARATODOS POR IGUAL**

Los manifestantes hicieron énfasis en la importancia de que los derechos laborales sean percibidos por los trabajadores activos y los jubilados por igual, porque “no puede haber discriminación”, gritaban los manifestantes. AMM